

子ども真ん中の学校

～かがやく海が見える丘より～

令和6年6月5日
長崎市立畝刈小学校
学校だより NO. 18
校長 田中 成年

＜子ども真ん中、ご家庭でも＞

～基本的な生活習慣の定着～

長崎っ子の約束「あ・は・は運動」

- ㊦ あいさつ・へんじ げんきよく！
- ㊦ はやね・はやおき・あさごはん！
- ㊦ はきものそろえ いいきもち！

【長崎市・長崎市教育委員会】

「学校だより NO. 8」でも紹介しました「あ・は・は運動」です。

「**はやね・はやおき・あさごはん**」これに加えて「はみがき」も子供たちの健康維持には欠かせないものです。

挨拶や返事は、おかげさまで少しずつ定着してまいりました。はきものそろえも、児童玄関に靴を脱いだままにしておく子供たちがほとんどいなくなりました。早寝早起きに関しては、子供たちが早めの登校をしていることから頑張っているのがうかがえます。どれもご家庭の理解と協力なしには定着しません。ここのところの改善をみましても学校と同じ方向を向いてくださっているのが分かります。ありがとうございます。

ただ気になるのは、「朝ごはん」をしっかりと食べてきていない子供たちがわずかながら見られることです。朝ごはんを食べることは「学習内容の習得」にもかなりの影響があることはご承知のとおりだと思います。空腹であるとイライラしてトラブルが起きやすい心の状態にもなります。未然に防ぎたいものです。

子供たちの心と体の安定のためにも、できる限りバランスのとれた朝ごはんを食べて登校してもらいたいと思います。**愛情もたっぷり**と注いでください。

子供をど真ん中に据えた各ご家庭での教育を、これからもどうぞよろしくお願ひいたします。